

{besps}promocionsocialydesarrollohumano05112014|width=215|height=161{/besps}

Los jóvenes del programa "Envi3n" de Carlos Beguerie, participaron el pasado martes 4 de noviembre de una importante charla informativa sobre primeros auxilios y reanimaci3n cardiopulmonar (RCP). La charla se llev3 a cabo en el cuartel de Bomberos Voluntarios de Beguerie.

Se debe destacar el trabajo de Guillermina Lezcano y del grupo de tutores del "Envi3n" de Carlos Beguerie, que vienen desarrollando diversos tipos de actividades en pos de la suma de nuevos conocimientos para la vida cotidiana de los j3venes.

Los primeros auxilios son las asistencias de urgencia que se prestan a una persona en caso de accidente o enfermedad repentina. Puede ocurrirnos en el hogar o en el trabajo, e incluso en la v3a p3blica, por ello la importancia de saber que hacer.

La RCP es un procedimiento de emergencia para salvar vidas que se utiliza cuando una persona ha dejado de respirar y el coraz3n ha cesado de palpar. Esto puede suceder despu3s de una descarga el3ctrica, un ataque card3aco, ahogamiento o cualquier otra circunstancia que ocasione la detenci3n de la actividad card3aca. La RCP combina respiraci3n de boca a boca y compresiones card3acas, la respiraci3n boca a boca suministra aire a los pulmones de la persona y las compresiones card3acas procuran restituir la actividad del coraz3n.